



花乱れ咲く柏陽

恵庭市立柏陽中学校 校長室から

令和6年12月2日（金）13号

校長 前田 真志

<今日から12月です>

早いもので年の瀬を迎えます。根雪がついていない12月の始まりですが、学校では先週初めから三者懇談を全学年で行っています。今日と明日で日程を消化いたします。

保護者の皆様におかれましては、学校でのお子様の様子が伝わったでしょうか。3年生は進路決定を確認する場となったことから、お子様も保護者の方も気持ちを引き締まってきたと思います。私たちも、希望進路実現へ向けて、学習や生活指導に御家庭と連携を取り進めて参ります。

また、この間「教育活動に関する調査」に御協力いただきましたこと御礼を申し上げます。寄せていただきました御意見等につきましては、よりよい教育活動へ結びつけて参ります。

さて、12月は外部から高校生や大学生がインターンなどの実施で来校したり、本校生徒が高校の学習を学びに出向いたりすることになります。

- 12月3日（火）文教大学栄養学科の大学生6名がインターンシップで来校（文教大学との連携）
 - 6日（金）本校の2年生が、文教大学附属高校へ出向き、家庭科の調理実習を中心とした学習を体験
 - 12日（木）札幌白石高校3名が、道教委主催のインターンシップで2日間来校。中高連携による恵庭南高校体操部が来校。1年生にマット運動を教えてくださいます。
 - 20日（金）救命講習を2年生が受けます。恵庭市消防署の隊員が来校されます。
 - 23日（月）中高連携の一環で恵庭北高校の先生が来校され、3年生に教科指導を行っていただきます。
- 放課後 HFD（柏陽フリーデー）PTAの活動副会長細田様による「柏陽講座」の第1回目を開催。御自身のお仕事について、話をさせていただきます。

上級学校の生徒や学生の皆さん、地域の皆様と触れる機会は、本校生徒にとって実りの多い学びとなっています。ありがとうございます。

12月は17日間の登校となりますが、日常の学習をしっかりと継続して、多くの事を吸収してほしいと考えます。

<PTA活動への感謝～ウエス作業>

三者懇談期間中に、ウエス用の布の提供をいただきました。積み上げた基金によって、理科室の椅子40脚を購入させていただきました。また、柏陽祭への生徒への景品やクリスマスリース作りへの出資をいただき活動を支えていただいたこととも合わせて、御礼を申し上げます。

